
ACTA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA DE LA SOCIEDAD VALENCIANA
DE NEUROLOGIA DEL 28 DE FEBRERO DEL 2004

Reunida la Asamblea Ordinaria el día 28 de Febrero del 2004 a las 11 horas en primera
convocatoria y a las 11'30 horas en segunda, en la Sala C del Colegio de Médicos de
Valencia, se acordó:

1- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea Ordinaria del año 2003. 
2- Informe del estado de cuentas de la Sociedad (Dra C. Valero):
2.1 Saldo al final del período anterior (20-4-2003): 15649'73 Euros
2.2 Gastos: 5443'96 Euros

- Honorarios Sr Butler : 1041'96 E
- Cheque 4291380 (4/3/03): (sin comprobante)300 E 
- Cheque 4291379 (6/3/03): (sin comprobante)150 E 
- Trasferencia a la Cta 20770770463100251476: (sin comprobante)
3802'3 E
- Cheque 5040681: (sin comprobante): 150 E

2.3 Ingresos: 6214'04 Euros
- XVIII  SVN: 2610 E
- Ingreso cheque (5/3/03): (sin comprobante) 1200 E
- Trasferencia Viatris Pharmaceutichals: 1202'02 E
- Cheque Novartis (5/6/03): 1202'02

2.4 Saldo a fecha 31/1/04: 16419'51 E
2.5 Pagos y cobros previstos para Febrero 2004:

- Pagos: Dietas por desplazamientos a los miembros de la JD (2003-2004): 1710
Euros
- Cobros: XIX Reunión anual SVN: 1455 E 
( 15 % de los ingresos de la Reunión)
- Saldo previsto para 28-2-2004: 16164'51 E

2.6 Ingresos y pagos pendientes para los próximos meses:
- Ingresos:

* Patrocinio de la página web (Junio 2003-Junio 2004):
MSD: 2404'04 E(queda pendiente el pago de una cuota)
NOVARTIS: 1202'02 E
VIATRIS:1202'02 E
SCHERING: 1202'02 E

* 10 % del presupuesto de la XX Reunión de la SVN (Elche)
* Cuotas de los socios: no se han pasado en los últimos 4 años. Se ha
obtenido el dígito de control de todas las cuentas bancarias disponibles,
por lo que se pueden volver a recaudar las cuotas. Se han actualizado los
datos bancarios de los socios inscritos en los 2 últimos años.  Quedan
pendientes  de  aportar  datos  bancarios  26  socios,  a  los  que  se  les  ha
enviado los impresos para su cumplimentación.

- Queda pendiente el pago de la Web de la SVN.
Dado que se ha procedido al ingreso para la SVN de un 15 % de los beneficios

de la XIX Reunión de la SVN, en lugar del 10 % habitual, se plantea la devolución del 5
% excedente al Dr Sancho. El Dr Alom apunta que la devolución se podría realizar en
función de la situación económica de la SVN; el Dr Morera insiste en dejar claro este
apartado, dado que es una reunión en la que resulta díficil hacer previsiones. Finalmente
el Dr Baquero apunta que el comité organizador habitualmente resuelve los problemas
económicos y hasta ahora las cosas han funcionado bien con un porcentaje de ingreso a



la SVN del 10 % de los beneficios de la Reunión, aceptando los asistentes que esto no
se modifique.
3- Informe del Presidente (Dr M Baquero):
3-1 Reuniones de la JD:

En el pasado ejercicio la Junta Directiva de la SVN se ha reunido en 8 ocasiones:
3-4-03, 5-5-03, 30-6-03, 29-9-03, 3-11-03, 14-11-03 (coincidinedo con la XX Reunión
de la  SVN en Elche),  15-12-03 y 9-2-04.  Estas reuniones se  han beneficiado de la
conexión continua de los miembros a través del correo electrónico, que ha disminuido
en ocasiones el número de Juntas.
3-2 Actividades de divulgación:

-  Curso  EVES  sobre  Enfermedad  de  Alzheimer  dirigido  a  familiares  y
cuidadores, que tuvo lugar en Junio del 2003, con reedición este año.
- Información divulgativa para pacientes, entregada a Consellería de Sanidad a
través del IMV en forma de trípticos, que se editarán en un libro, que llevará el
siguiente  título:  "Preguntes  i  respostes  en  Neurologia".  Se  han  aprovechado
documentos ya existentes sobre ictus y demencias, y se han elaborado otros, a
destacar: Hipertensión intracranel y tumores (Dr Landete); Cefaleas (Dr Díaz);
Epilepsia  (Dr  López);  Enfermedades  neruomusculares  (Dra  Sánchez);
Enfermedad de Parkinson (Dra Valero); Esclerosis Múltiple (Dra Boscá).

3-3 Relaciones Institucionales:
- IMV: 

*  Ha  propuesto  realizar  conferencias  bi  o  trimestrales,  sobre  temas
médicos diversos, en este sentido la SVN seleccionaría temas de interés
para estas conferencias.
*  Se  ha  intentado  rescatar  la  revista  "CRONICA MEDICA",  que  ha
quedado pospuesta por dificulatdes económicas.

- Renovación de Estatutos de la SVN:
Coincidió  con  la  mayoría  de  edad  de  la  SVN (18  años  de  funcionamiento).
Fueron aprobados por unanimidad en la Asamblea Extraordinaria, que coincidió
con  la  XX  Reunión  de  la  SVN.  Se  comunicó  al  registro  de  Asociaciones,
habiendo  trascurrido  3  meses,  considerándose  aprobados  por  silencio
administrativo.
- Propuesta de Federación de Sociedades Autonómicas de Neurología:
Tuvo  lugar  en  una  reunión  celebrada  en  Madrid  el  día  20-2-04.  Asistieron
representantes  de  8  sociedades  autonómicas  (Dr  Geffner  por  la  SVN).  Se
plantearon los siguientes objetivos: estatutos de la nueva Federación, Cartera de
Servicios, Catálogo de Neurólogos, Plan de empleo neurológico, y aplicación de
la trombolisis en el ámbito nacional.
- Apoyo institucional reuniones: III Jornadas comarcales sobre Enfermedad de
Alzheimer  (Villena);  1er  Simposium  Europeo-Norteamericano  en  cefaleas
(Vlaencia),  reunión  intervencionismo  vascular  (Guimarens),  así  como  el
Congreso Mundial de Neurología que se celebrará en el año 2009 en Madrid.

3-4 Relaciones con la Administración:
El Presidente de la SEN solicitó, tras las elecciones autonómicasaudiencia con el

Conseller de Sanidad, por problemas de agenda finalmente esta reunión trascurrió enter
representantes  de  la  SVN  (Dres  Bauero  y Geffner),  y  el  Director  General  para  la
Prestación Asistencial (Dr Hoyos). Se trataron los siguientes temas:

- No existe un Plan de Salud espedcífico frente a problemas neurológicos.
-  Trombolisis  e  ictus:  se  le  trasladaron  las  recomendaciones  del  grupo  de
consenso valenciano,  en el  contexto  del  sistema de  registro  SIST-MOST.  Se
expuso la necesidad de implementar medidas para el tratamiento del ictus en fase



aguda, por ejemplo dispositivos de urgencias, de presencia o localizadas. El Dr
Hoyos apuntó que podría facilitar  este  proyecto,  pero el  tema guardias debía
resolverse en cada hospital.
-  PAIDEM:  se  aplicado  parcialmente  con  la  creación  de  dos  Centros  de
Diagnóstico  Precoz  de  la  Enfermedad  de  Alzheimer  y  otras  demencias  en
Alicante  (Hospital  de  San  Vicente  del  Raspeig)  y  Castellón  (Hospital  La
Magdalena).
- Unidad de Epilepsia, pendiente de implantación en el Hospital La Fe.
- Esclerosis múltiple/ otras capacitaciones específicas: se planteó al Dr Hoyos el
interés  por  el  reconocimeinto  de  áquellos  neurólogos  dedicados  a  patologías
especiales. El Dr Hoyos comentó algunos aspectos acerca del reconocimiento
profesional  de  los  facultativos  (económico  versus  organizativo).  Hay  cierta
aceptación en Consellería,  aunque pendiente de definir.
- Catálogo de prestaciones: parece que actualmente no tienen el mismo interés
que despertó hace unos años. Actuamente la Consellería está más centrada en los
Sistemas de Información y desarrollo informático.

Finalmente el Dr Baquero,  hace una matización acerca de su relación con la
SVN, desde que fue nombrado cargo en la Administración. Desde Agosto del 2003, de
acuerdo  con  el  resto  de  la  Junta  Directiva  de  la  SVN,  ha  realizado  una  actividad
representativa más que ejecutiva.
4. Reuniones Científicas:

- XXI Reunión de la SVN:
El Dr Geffner presenta el programa preliminar. Se celebrará los días 15 y 16 de
Octubre del2004. Será organizada por el Hospital General de Castellón. La sede
de la Reunión será el Hotel Intur de Castelón. Se solicitarça la acreditación de la
misma por el Comité de Formación Continuada del IMV. La reunión de la SVN
del 2005, se celebrará en Valencia y será organizada, bien por el Hospital Arnau
de Vilanova o La Fe.

5- Admisión y bajas de socios:
- Altas de Socios Numerarios:

Gema Mas Sese
Anna Piera Balbastre
Enrique Noe Sebastian
Elena toribio Diaz
Cristina Monforte Dupret
Carmen Serna Candel
Andrés Garcia Pastor
Jose Andrés Dominguez Moran

- Altas de Socios Agregados:
Joan Ferri Campos
Mª Carmen Caballero Coulon
Angeles Ferrandiz López
Gloria Saavedra Muñoz
Rosella Mallol Sales

6- Renovación de cargos de la Junta Directiva de la SVN:
- Presidente: Dr D. Geffner
- Vicepresidente: Dr J. Morera
- Vocal: Dr L. Bataller



- Vocal residentes: Dra A. Piera
7- Ruegos y Preguntas:

- El Dr Morera apunta la posibilidad de hacer una Fira Neurológica Valenciana,
con periodicidad anual o bianual, para mostrar como se trabaja en cada sitio. El
Dr García comenta que esto se podría realizar por Unidades.
-  La  Dra  Martin,  comenta  que  hay hospitales  que  nunca  han  organizado  la
reunión anual de la SVN, y que deberían ser considerados, como: Requena, Elda,
San  Juan.  También  pregunta  sí  ha  existido  compensación  económica  por  la
documentación  divulgativa  elaborada.  El  Dr  Baquero,  comenta  que
efectivamente, aunque con demora, la 1ª tanda correpondiente al convenio del
año 2003 fue de 300.000 pts, la segunda colaboración queda pendiente. También
apunta  que  la  propuesta  de  Estatutos  de  la  Federación  de  Sociedades
Autonómicas, debería probarse por la SEN y pr la SVN con la convocatoria de
Asambleas.
- La Dra Lago, pregunta sobre la gratuitad del Salón del Colegio de Médicos
para celebrar estas asambleas. Dicha gratuidad ha sido solicitada por la secretaria
y concedida.
- El Dr Moltó apunta la posibilidad de introducir las actas, en lugar de con el
sistema clásico manual  en  libro  de actas,  con procesador  de  textos  en papel
timbrado.
- El Dr Geffner hace un comentario acerca del interés de la página Web de la
SVN y plantea encuesta a mano alzada sobre las visita de ésta (la mayoría de los
asistentes sí que han entrado alguna vez). El Dr Morera propone que se haga
recordatorio por correo electrónico de cosas nuevas y/o interesantes (reuniones,
protocolos...)

8- A las 13'05 horas, sin más temas a tratar se concluye la Asamblea.

Fdo Dra MD Martínez Lozano
Secretaria de la SVN

Valencia a 28 de Febrero del 2004


